

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



クラスの保育目標

- ・自分の思いを友だちに伝えながらも、友だちの思いにも気づく。
- ・やりとり遊びを友だちと楽しむ中で、様々な言葉に触れて語彙が増える。
- ・園での生活の中で、手洗いや・準備・片付けなどの身の回りのことを自分から行おうとする。



戸外遊び

おもちゃを“みんなで”使うのが上手になってきました。中央公園でボールを持って行った時に“1つずつはあげられないからみんなで使ってね”と伝えたとこ、「○○ちゃんキックしてー！」と自分のところに来るのを待ったり、「これ今○○くんが蹴る番だよ」と順番を自分たちで決めたりと、“みんなで遊ぼう”と思ってくれている様子がたくさんあり成長を感じました！ボールのコントロールが難しく、思わぬ方向に飛んでいくのが面白かったようで「あんなところいっちゃったんだけー！」と爆笑してみんなで追いかけていく後ろ姿がとってもかわいいです！
またボール遊びやろうね！

健康

外では上着が必要になってくるくらい涼しくなってきましたね。お出かけの時にいつもの流れに加えて、ハンガーに服をかけることや、上着の着脱が増えたらっこ組さんですが、自分で取り組み、よく頑張っています。特にチャックを閉める場面では、「しめれた！」と嬉しそうに報告してくれる子、まずは自分でやって、できなかったら「しめて〜」と自分で伝えに来てくれる子など、難しいながらもまずは自分でやってみる姿がとってもかっこいいと思います。おうちでも挑戦しているようで、先週はできなかったけれどお休み明けでできるようになっている子もいて、頑張りにはっこりしますね！

室内遊び

みなさまにご協力いただいたボトルは、無事にマラカスに変身しました！みんなでどんぐりを拾って色をつけて、ボトルを装飾して…完成するとさっそく振って試していました。シールの貼り方にも個性があり、中のどんぐりが見えるようにあえて間をあけて貼る子、規則的に並べて貼る子、好きな色をとにかく集める子など楽しみながら装飾していました。実は色をつける時に、そのどんぐりを使ってクリスマスの制作もしました。どんぐりがどこに使われているのか、ぜひ飾ったら見てみてくださいね！

食事

いるかくじら組さんが自分たちでおやつを取りに行く様子を何度も見ているようで、らっこ組さんも憧れて席まで運ぶお手伝いをしてれています。「牛乳ちゃん見てるかな、こぼれないかな…」という保育士の心配をよそに「今日は3個もあるのー！？」「○○これ好きだからおかわりする！」と毎回なかなかいい反応でおやつメニューを楽しみながら、運んでくれます！



感染症情報

現在、幼児クラスでは、インフルエンザでお休みしている子が毎週いる状況です。

今年は冬になっても暖かい日も多く、寒暖差で体調を崩しやすいので、たっぷり睡眠をとって休み、元気に過ごしていきましょう！

